

**TABLEAU 3**  
**ÉCHANGES COMMERCIAUX DE PRODUITS DE SPORT ET DE LOISIR ENTRE**  
**LE**  
**CANADA ET LE MEXIQUE**  
(en milliers de dollars canadiens)

	IMPORT. DU MEXIQUE EN 1988	EXPORT. VERS LE MEXIQUE EN 1988	IMPORT. DU MEXIQUE EN 1989	EXPORT. VERS LE MEXIQUE EN 1989
Sellerie	144	2	178	1
Vêtements			2	2
Mat. de camping	1		1	4
Chaussures	86		179	309
Motocyclettes		79	285	
Bicyclettes	88		96	
Remorques	842			
Bateaux de plaisance		11		5
Jeux vidéo			1 788	
Jeux	50		37	46
Mat. de sports nautiques	1			
Mat. de golf	109		275	
Ballons	42		71	
Mat. de gymnase			73	
Autres sports	524		949	3
Mat. de pêche	7		161	
<b>TOTAL</b>	<b>1 894</b>	<b>92</b>	<b>4 095</b>	<b>370</b>

Source : Statistique Canada - Division du commerce international

### 3.2 PRODUCTION INTÉRIEURE

On ne prévoit pas que la production intérieure augmentera proportionnellement aux importations, mais plutôt qu'elle se maintiendra aux niveaux actuels. D'ici 1994, la production locale atteindra environ 123 millions de dollars. Les exportations, quant à elles, représenteront une part de plus en plus grande de la production intérieure. On prévoit qu'elles passeront de 18,6 millions de dollars, soit 17 p. 100 de la production en 1987, à 32,4 millions en 1994, soit 26 p. 100 de la production. Le Mexique fabrique des voiles et des canots automobiles, du matériel de gymnastique, des selles et du matériel d'équitation, des ballons, des bicyclettes, des motocyclettes, des raquettes, des gants de base-ball, des armes de tir à la cible, du matériel de camping, des hameçons, ainsi que des vêtements et des chaussures de sport.

Le Mexique a atteint des résultats particulièrement intéressants dans la fabrication de bicyclettes, qui satisfait pratiquement à 90 p. 100 de la demande. On y trouve des marques telles Benotto, Windsor, Magistrone, Bimex et Apache. Les vêtements et les chaussures de sport sont presque tous fabriqués localement, ils sont de très haute qualité et se vendent à des prix